



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA MX

23/11/2022

LEGISLATIVO



## ‘No habrá reforma constitucional porque será difícil que pase’

Al reconocer que “no habrá reforma constitucional en materia electoral o será muy difícil” que pase, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que lo que más le importa en sus cambios a la Ley Electoral es la reducción del gasto del INE, evitar la compra del voto y que no existan legisladores plurinominales.

“Vamos a presentar una iniciativa de reforma a la ley, porque ya se pusieron de acuerdo y no va a haber reforma constitucional, o va a ser muy difícil que se logre... Si no hay esa reforma constitucional va a haber una reforma legal”, advirtió.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/no-habra-reforma-constitucional-porque-sera-dificil-que-pase-YD5270067>